Musikverein Oberndorf e. V.



Übung macht den Meister – Probewochenende

Am vergangenen Wochenende hat sich der Musikverein Oberndorf mit einem intensiven Probewochenende auf das Frühjahrskonzert vorbereitet. Los ging es am Freitagabend mit einer gut besuchten Gesamtprobe. Am Samstag folgten dann die Satzproben, in denen die Musikerinnen und Musiker nach Registern getrennt anspruchsvolle Passagen übten und von den anwesenden Dozenten hilfreiche Tipps bekamen. Die leckere Pizza zum Mittagessen und auch die Kaffeepause am Nachmittag hatten wir uns dann wirklich verdient!

Der Erfolg des Wochenendes war bereits bei den Abschlussproben am Samstagnachmittag und am Sonntagvormittag deutlich hörbar. In den kommenden Wochen stehen jetzt noch einige Proben an, damit wir Ihnen bei unserem Konzert am 01.04.2023 um 19.30 Uhr in der Tannenrainhalle einen schönen musikalischen Abend bereiten können.



Die Durchführung des Probewochenendes wäre ohne das Engagement unseres Dirigenten Julien Häbich und die Mithilfe der Dozenten nicht möglich gewesen. An dieser Stelle allen Dirigenten vielen Dank für die motivierende und geduldige Probenarbeit! Ein ganz besonderer Dank gilt auch der Schulleitung der Grundschule Oberndorf und dem

Kulturverein für das Überlassen der Räume am Samstag.

MVO-Pressewart